



Grenville-sur-la-Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

**AVIS PUBLIC
AVIS DE CONVOCATION
À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue le 17 avril 2024 à 19h00, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Avis de motion et dépôt d'un projet de règlement sur la gestion contractuelle
4. Avis de motion et dépôt d'un projet de règlement concernant le pouvoir d'autoriser des dépenses et de passer des contrats au nom de la municipalité
5. Octroi d'un contrat de fourniture et d'épandage d'abat-poussière
6. Demande d'appui financier de l'Ensemble vocal Hémiole
7. Période de questions spécifiques au sujet à l'ordre du jour
8. Levée de la séance

**PUBLIC NOTICE
NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held on April 17, 2024, at 7:00 pm, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Notice of motion and tabling of a draft by-law on contract management
4. Notice of motion and tabling of a draft by-law concerning the power to authorize expenditures and enter into contracts on behalf of the municipality
5. Granting of a contract for the supply and spreading of dust suppressants
6. Request for financial support from the Ensemble vocal Hémiole
7. Question period -Specific to subjects on the agenda
8. Closure of the session

Signé ce 15 avril 2024 / Signed this April 15, 2024

François Rioux

Directeur général et Greffier-trésorier

Director General and Clerk-Treasurer